

Creación de la Red Universitaria Americana de FAPOL (RUA)

*«... sostener los principios, aún los más radicales,
pero tener en cuenta las realidades en la aplicación [...] la política lacaniana no es irrealista.
Es radical y al mismo tiempo realista»
JAM Política Lacaniana 1998*

La Federación Americana de Psicoanálisis de la Orientación Lacaniana (**FAPOL**) ha decidido crear la **Red Universitaria Americana de FAPOL (RUA)**.

En el contexto de acción de las Escuelas de la AMP en América se verifica la influencia cada vez mas creciente de la Universidad, importancia que sin duda será aún mayor en el porvenir inmediato. A su vez, las vías culturales dominadas por el discurso científico son cada vez más resistentes a la transmisión del psicoanálisis, tema que como psicoanalistas no podemos eludir.

Muchos miembros de la AMP como usted, ocupan lugares destacados en funciones académicas, docentes y/o políticas en el marco de Universidades públicas y privadas. El Psicoanálisis no debe ceder lugares de esa relevancia, ni aceptar ser excluidos de esos claustros.

La creación de la Red Universitaria Americana en el marco de la FAPOL, iniciativa que cuenta con el apoyo de Jacques-Alain Miller, se propone en un primer movimiento inscribir en ella a los miembros de la AMP que desarrollen actividades en Universidades americanas y que deseen participar de la misma.

Un segundo movimiento inmediato será la realización de tres Reuniones de trabajo alrededor del tema : *«Situación del Psicoanálisis en las Universidades de America Latina: perspectivas, posibilidades y problemas»*

Estas reuniones tendrán lugar durante las próximas Jornadas de nuestras Escuelas de América, aprovechando la presencia del Presidente de la AMP, Miquel Bassols: la Jornada de la NEL en octubre, el Encuentro de la EBP y las Jornadas de la EOL, ambas en el mes de noviembre.

Nuestro interés es lograr un intercambio entre los colegas de América para recoger las experiencias existentes en las diversas realidades y trazar un cuadro de situación.

25 de agosto de 2015

Miquel Bassols
Presidente de la AMP

Mauricio Tarrab
Presidente de FAPOL